

MEXICO

En México, el mercado de capitales concluyó una semana de movimientos mixtos y ligeros cambios entre sesiones. El IPC se mantuvo en línea con el cierre de la semana previa con una variación positiva menor al medio punto porcentual. En las próximas dos semanas reportarán la mayoría de las emisoras que conforman el índice, por lo que la atención de los mercados estará centrada en los resultados corporativos. Por el momento, América Móvil, presentó un reporte positivo y demostró la solidez de la compañía ante escenarios adversos como el actual. Por otra parte, Alfa presentó un reporte por debajo de las expectativas y con resultados mixtos en sus diferentes líneas de negocio. Los resultados de Sigma fueron positivos, mientras que Alpek y Axtel decepcionaron con sus resultados y su guía para el 2021. En la capital del país, las autoridades anunciaron nuevas medidas de distanciamiento social, después de tres semanas de descenso en las cifras semanales de contagios y hospitalizados, la Ciudad de México y el Estado de México pasaron a semáforo naranja. Se amplió el horario para restaurantes hasta las 10 p.m. y 5 comensales por mesa. Mientras que los gimnasios y albercas tendrán permitido operar en interiores con ciertas medidas de distanciamiento mínimas. Por el momento, la noticia es positiva y podría impulsar la recuperación económica para el primer trimestre del año.



EUA

Los mercados de capitales en Estados Unidos concluyeron con movimientos positivos, los sectores: financiero, industrial y de materiales registraron modestas ganancias mientras que el sector tecnológico registró un mejor desempeño que el resto del mercado. El avance de estos sectores resultó en ligeros ganancias en los índices S&P 500, Nasdaq y Dow Jones, que concluyeron la semana cotizando alrededor de 1% por arriba del cierre de la semana anterior. La atención de los mercados se mantuvo en los reportes del cuarto trimestre que presentaron en la semana las principales empresas del país. La confianza en los mercados aumentó a medida que los reportes siguen superando las expectativas y se acerca el final de la temporada. Por otra parte, los ánimos aumentaron al final de la semana después de que el presidente Joe Biden declaró que alcanzó un acuerdo con las farmacéuticas Pfizer y Moderna para adquirir 200 millones de dosis de vacunas contra COVID-19, lo que prácticamente cubriría las dosis necesarias para vacunar a toda su población y podría aumentar las perspectivas de una recuperación económica más rápida. Además, declaró que la reunión que tendrá con los gobiernos locales se centrará en los elementos que ayuden a sus necesidades para incluirlas en el plan de estímulos fiscales mientras que seguirá ejerciendo presión en el Senado para la pronta aplicación del paquete de estímulos fiscales. Finalmente, la secretaria del Tesoro, Janet Yellen, llevó a cabo una reunión virtual con el G7 en la cual insistió a todos los integrantes sobre la necesidad de grandes estímulos fiscales para combatir la recesión económica y ratificó el compromiso de la nueva administración con la recuperación global.

